

Willkommen beim Mieterverein Regio Freiburg e.V.

Informieren Sie sich über unsere Arbeit und werden Sie Mitglied in unserem starken Interessensverband!

Die **drei Säulen** der Arbeit des **Mietervereins**:

- Mieterpolitische Interessensvertretung für alle Mieterhaushalte
- Persönliche Mieterberatung und Informationen für unsere Mitglieder
- Mietrechtsschutz – Kostenschutz bei gerichtlichen Auseinandersetzungen im Rahmen der Mitgliedschaft

Gegen Stadtteil Dietenbach regt sich Widerstand



Eine Bürgerinitiative sammelt Unterschriften gegen den geplanten neuen Stadtteil Dietenbach in Freiburg. Dazu sagt der Vorsitzende des Mietervereins Regio Freiburg: "Wir alle wissen, wie wichtig es ist, in Ballungsgebieten, wie Freiburg, neue und vor allem bezahlbare Wohnungen zu bauen. Das Bundeskabinett hat erst vor wenigen Tagen beschlossen, bis zum Jahr 2021 100.000 neue Sozialwohnungen zu bauen. Dazu werden vom Bund 5 Milliarden Euro zur Verfügung gestellt. Auch wenn es langsam anläuft, scheint die Botschaft, dass etwas für den Mietwohnungsbau getan werden muss, in Berlin angekommen zu sein.

Das hat auch die Stadt Freiburg erkannt und deshalb den neuen Stadtteil geplant. Der Mieterverein Regio-Freiburg war immer dafür, dieses Projekt zu verwirklichen und war auch aktiv an den Vorbereitungen beteiligt. Natürlich ist es nicht schön, wenn Landwirte dafür möglicherweise enteignet werden müssen, oder wenn immer mehr Grünflächen versiegelt werden. Aber wir, die wir bereits eine Wohnung hier haben, müssen auch an diejenigen denken die in Not sind und dringend Wohnraum suchen. Die Notfallkartei der Stadt, mit Menschen, die akut von Obdachlosigkeit bedroht sind wächst stetig an und auch die städtischen Obdachlosenunterkünfte sind überfüllt. Zeigen wir Solidarität mit diesen Menschen und sagen ja zum Stadtteil Dietenbach."